

OLIMPIADA ESTUDIANTIL DE PROYECTOS INTERDISCIPLINARIOS DE INGENIERÍA IIUNAM-FI 2023

En mayo se llevó a cabo la primera Reunión Informativa sobre la Olimpiada Estudiantil, ésta representa una gran oportunidad para que estudiantes de la Facultad de Ingeniería (FI) y del Instituto de Ingeniería (II) de licenciatura, maestría y doctorado, con el apoyo de personal académico de ambas instituciones, formen una empresa de base tecnológica enfocada al tema de las Ciudades Inteligentes y al del nexo agua-energía-seguridad alimentaria. Fomentar el trabajo multidisciplinario y el desarrollo tecnológico beneficia a nuestra sociedad. Esperemos que éste sea el primero de muchos eventos en los que participemos ambas dependencias, comentó la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del IIUNAM.

Posteriormente, en junio, se realizó el Minisimposio de la Olimpiada Estudiantil, donde 27 estudiantes adscritos al Instituto de Ingeniería y 8 de la Facultad de Ingeniería presentaron su tema de tesis con el fin de conocer las áreas de interés de cada uno y formar equipos para desarrollar un proyecto que debe incluir un plan de negocios.

En estas reuniones estuvieron presentes, además de la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, Directora del Instituto de Ingeniería (IIUNAM); el Maestro Miguel Figueroa, Secretario Académico de la FI representando al Dr. Antonio Hernández Espriú, Director de la Facultad de Ingeniería y los Doctores Norma Patricia López, Secretaria Académica del IIUNAM y Héctor Guerrero, ambos investigadores del Instituto de Ingeniería. |



Olimpiada
Estudiantil
Proyectos Interdisciplinarios
de Ingeniería